

Terror!

Peter Weck

Januar 2008

Gold hat am gestrigen Freitag völlig „unerwartet“ die 900 Dollar Marke geknackt. Und das bei intakten Aufschwung, abnehmenden Arbeitslosenzahlen und einer gesunden Weltkonjunkturaussicht. Moment, stimmt meine Recherche? Egal, jedenfalls ist Gold in aller Munde und unsere Systempresse ist des Lobes voll. Man habe es ja immer gewusst. Sogar die Commerzbank hat öffentlich ausgerechnet, das Gold real bei 2384 USD und Silber bei 140 USD steht. Jetzt fangen einige Leute zögerlich zu denken an und beobachten den Markt. Damit das Denken nicht kurzfristig in Handeln umschlägt, erschüttern uns seit gestern unerhörte Terrornachrichten aus Frankreich und Deutschland! Ganze „Islamistenscharen“ nur den Märtyrertod im Kopf, steuern Tonnenbeladene Sprengstoff LKWs quer durch Europa, um in Deutschland ein Blutbad anzurichten! Und Frankreich erst, Napoleon de Bruni macht sich lächerlich, und das halbe Land guckt beschämt zur Seite... Dem muss dringend abgeholfen werden! Terroralarm ungekannten Ausmaßes auch in Frankreich! Aber keine Sorge, unser „Antiterror Schäuble“ weiß Bescheid. Und ich hatte schon geglaubt, die Schnüffelgesetze werden für Leute wie mich gemacht. Da bin ich ja endlich wieder beruhigt. Das Sie in den nächsten Tagen um Ihre Gesundheit fürchten müssen, halte ich derzeit für eher unbegründet. Das wird sich erst ändern, wenn der Goldpreis bei 2000 USD steht, und die Leute um Ihr Geld rennen. Ja, dann gibt es auch echten Terror, dann wird Ihnen suggeriert, das Sie in Kuhschnappel damit rechnen müssen, das die Dorfkneipe explodiert, und Sie besser die nächsten Tage zu Hause bleiben sollten, bis man alles wieder gerichtet hat. Ein Glück für uns alle, wenn der Staat Bescheid weiß!

Sie können mich unter [peteprivat\(at\)gmx.eu](mailto:peteprivat(at)gmx.eu) erreichen
Bitte at durch @ ersetzen